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Döbeln.  Eine  glatte  1,0  hat  der  Medizinische  Dienst  der  Krankenkassen  (MDK)  dem  Pflegedienst  Brambor  in  Döbeln  verliehen.  Bei
der  Begutachtung  am  10.  Dezember  sind  keine  Mängel  gefunden  worden.  In  allen  geprüften  Bereichen,  darunter  die
pflegerischen  Leistungen  sowie  die  Dienstleistung  und  Organisation,  hatten  die  Prüfer  nichts  zu  beanstanden.  „Das  Ergebnis  ist
wunderbar“,  sagt  Benjamin  Brambor  von  der  Pflegedienstleistungen  GmbH  mit  Hauptsitz  in  Roßwein.  Besonders  sei  die  gute  Note
deshalb,  da  der  Pflegedienst  erst  im  Mai  dieses  Jahres  eröffnet  wurde.  „Die  Organisationsstruktur  wurde  aus  Roßwein
übernommen.  Sie  ist  in  kurzer  Zeit  perfekt  auf  Döbeln  übertragen  worden“,  so  Brambor.

Grund  für  die  hohe  Qualität  des  Pflegedienstes  ist  unter  anderem  eine  Umstellung  des  Qualitätsmanagements.  Änderungen
können  seitdem  leichter  eingearbeitet  werden.  Zudem  ist  die  Pflegedienstleiterin  Claudia  Ssymmank  von  Verwaltungsaufgaben
befreit  worden.  So  bleibe  ihr  mehr  Zeit,  vor  allem  neuen  Mitarbeitern  Hilfestellungen  zu  geben,  wie  Brambor  sagt.

Seit  Mai  ist  die  Zahl  der  Beschäftigten  des  Pflegedienstes  in  Döbeln  von  zwölf  auf  27  gestiegen.  „Wir  haben  einen  ständigen
Zuwachs  an  gutem  Personal,  sind  aber  auch  immer  auf  der  Suche  nach  Fachkräften  und  Pflegekräften“,  sagt  Brambor.  Rund  150
Patienten  betreuen  die  Beschäftigten.

Im  April  2013  wird  der  Pflegedienst  in  das  ehemalige  Hotel  „Goldene  Sonne“  umziehen.  Unternehmer  Sven  Weißflog  lässt  das
Gebäude  an  der  Ritterstraße  derzeit  sanieren.  Auf  400  Quadratmetern  wird  Brambor  im  Erdgeschoss  sowohl  den  Pflegedienst  als
auch  eine  Tagespflege  einrichten.  „Die  Wände  stehen,  die  Leitungen  sind  verlegt“,  beschreibt  Brambor  den  aktuellen  Stand  der
Bauarbeiten.  Den  Standort  am  Niedermarkt  will  er  auch  in  Zukunft  weiter  nutzen.  Grund  für  den  Umzug  ist  das  rasante
Wachstum  des  Pflegedienstes.  „Zur  Eröffnung  dachten  wir,  dass  die  Stelle  am  Niedermarkt  ausreichend  sei“,  so  Brambor.  (ml)


